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Il giorno 24 del mese di gennaio dell’anno 2024 alle ore 20.30, su 

convocazione del Presidente Gaetano De Maio ai sensi dell’art. 16 del 

Regolamento per l’Istituzione ed il Funzionamento dei Consigli di 

Quartiere, si è riunito in Brescia, nella Sala Parrocchiale di via 

Crocifissa di Rosa n. 26, il Consiglio di Quartiere Crocifissa di Rosa (da 

ora in poi CdQ) per la trattazione del seguente ordine del giorno: 

 

L'ordine del giorno prevede   

1) approvazione e ratifica verbale seduta consiliare del 15 novembre 
2) comunicazioni del presidente 
3) relazione riunione del 9 gennaio 2024 con vicesindaco da parte 

consigliere Piovani 

4) formalizzazione richiesta cena di quartiere per inviarla al referente 
di Palcogiovani 

5) ancora su segnalazioni traffico eccessivo sulla via San Rocchino con 
esame proposte avanzate dai cittadini 

6) esame proposta modifica viabilità su p.le C. Golgi 
7) cena per anziani in ristorante o in parrocchia con nostra proposta 
8) varie ed eventuali 

 

Presiede la seduta il Presidente. 

 

Redige il processo verbale il consigliere Marco Alcorini. 

 

In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 

 

N. Cognome Nome Data di Nascita Presente Assente 

1 DE MAIO GAETANO 03/12/1960 X   

2 FRUGONI ELIDE 20/09/1946 X  

3 MADEI CLAUDIO 06/04/1953  X  

4 PIOVANI CLAUDIO 22/06/1947 X  

5 ALCORINI MARCO 28/08/1983 X  

6 GERMINARIO FRANCESCO 10/02/1955 X  

7 D’ATTOMA RENZO 22/10/1938 X   

 

Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 del 

Regolamento dei CdQ, si procede con l’esame dei punti all’ordine del 

giorno: 

 

1) Ratifica verbale precedente riunione del 15 novembre 2023 
Viene data lettura e approvato all’unanimità senza apportare modifiche. 

 

2) Comunicazioni del presidente  
Nessuna. 

 

3) Relazione riunione del 9 gennaio 2024 con vicesindaco da parte 

consigliere Piovani 

Il consigliere Piovani illustra sinteticamente quanto esposto durante 

la riunione del 9 gennaio in merito alla realizzazione della Nuova 

Linea Tranviaria T2 Pendolina – Fiera. 
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4) Formalizzazione richiesta cena di quartiere per inviarla al referente 
di Palcogiovani 

Il CdQ approva all’unanimità la volontà di effettuare la cena di 

quartiere presso il parco Marconi, in data 27 giugno 2024 sottoponendo 

al Settore di competenza formale richiesta. 

 

5) ancora su segnalazioni traffico eccessivo sulla via San Rocchino con 
esame proposte avanzate dai cittadini 

Stante la possibilità del singolo cittadino di rivolgersi al settore 

Mobilità per avanzare richieste puntuali, il CdQ discute della 

condizione di disagio data dalla forte presenza di veicoli sulla 

direttrice di Via San Rocchino, in riferimento alla difficolta di 

immissione dalle vie secondarie ma soprattutto in relazione alla 

sicurezza degli altri utenti della strada (pedoni e ciclisti) messa a 

repentaglio dalla velocità spesso elevata con cui tala via viene 

percorsa. 

In tal senso il CdQ esprime la propria volontà di intervenire al fine 

di migliorare tale condizione attraverso alcune azioni, ad esempio la 

creazione di semafori a chiamata. 

 

6) esame proposta modifica viabilità su p. le Golgi 
Grazie alla presenza di alcuni abitanti del quartiere San Rocchino - 

Costalunga viene discussa la proposta da loro avanzata in merito alla 

ridefinizione della viabilità di Piazzale Golgi al fine di migliorarne 

la viabilità. 

Il Consiglio di quartiere approva la volontà di affrontare in modo 

unitario, anche mediante la partecipazione ad incontri ad hoc con il 

CdQ Costalunga, alla definizione del piazzale. 

 

7) cena per anziani in ristorante o in parrocchia con nostra propost 
Il CdQ propone lo svolgimento di un momento conviviale (pranzo/cena) 

particolarmente indirizzato a persone anziane abitanti del quartiere 

al fine di promuovere la condivisione del tempo e delle esperienze. 

Il Consiglio approva con entusiasmo l’iniziativa, rimangono da definire 

il luogo (ipotizzando in prima battuta il ristorante Il Serbatoio) e 

le modalità di svolgimento.  

 

8) Varie ed eventuali 
Viene brevemente discussa la questione della cronica mancanza di 

parcheggi, anche in relazione alla presenza di cantierizzazioni 

temporanee.  

Il consigliere Germinario chiede di verbalizzare la possibilità di 

creare un passaggio pedonale in Via Pusterla all’altezza del civico 45. 

 

Alle 21:45 il consigliere Germinario si assenta. 

 

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno la parola, 

il Presidente toglie la seduta alle ore 22.30. 

 

 

Letto, confermato e sottoscritto 

 

 

Il Presidente 

f.to Gaetano De Maio 
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Il consigliere verbalizzante 

f.to Marco Alcorini 

 

 


